



Compte rendu de la visite du CHSCT sur le site de DOLLFUS du 17 septembre 2018

La direction était représentée par :

- Madame DEFFONTAINES, Responsable du Pôle STRATEGIE, RH ET COMMUNICATION,
- Madame KAYACAN, responsable de la BLIC,
- Madame BIGEL, Assistante de prévention,
- Monsieur CHAMBOSSE, régisseur du site DOLLFUS.

Les représentants du personnel étaient :

- Mme SCHWANDER, pour SOLIDAIRES,
- Monsieur COTTON et Monsieur MULLER, pour la CFDT,
- Madame LALA-BOUALI et Monsieur SCHNEIDER, pour la CGT,
- Madame TRANCHANT et Monsieur VOGEL, pour FO.

L'objet de la venue du CHSCT était la visite de l'ensemble des locaux du bâtiment DOLLFUS en prévision du CHSCT du 21 septembre 2018.

1. Visite des 3^{ème} et 4^{ème} étages : logements de fonction

Ces logements sont actuellement inoccupés, mais servent de lieu de stockage pour du mobilier et des archives. Des problèmes de fonctionnalité de ces locaux et de propreté ont été constatés.

2. Visite du 2^{ème} étage : Domaines, PCRP et Trésorerie MULHOUSE-MUNICIPALE

De nombreux problèmes d'infiltration d'eau ont été constatés dans des bureaux des Domaines et du PCRP. La présence de câbles électriques au sol à proximité de ces infiltrations a été relevée.

Concernant les radiateurs, ceux-ci ont fait l'objet d'une opération de nettoyage le 15 septembre, mais des problèmes de propreté de ces radiateurs persistent dans plusieurs bureaux.

Plus globalement, les collègues ont attiré l'attention du CHSCT sur la propreté générale des bureaux (sol, murs, vitres, encadrement des fenêtres,...).

De plus, les collègues ont également fait part du manque de place dans les bureaux, et des problèmes que cela engendre (bruit, ...).

Il a également été constaté que l'occupation des bureaux était disparate entre les services.

3. Visite du 1^{er} étage : BCR, BDV, PCE et Trésorerie MULHOUSE-COURONNE

On retrouve globalement les mêmes problèmes que ceux évoqués au 2^{ème} étage : propreté des locaux, manque de places, bruit.

4. Visite du sous-sol

Le CHSCT s'est rendu au sous-sol afin de constater le problème, dans les locaux où se trouvent des archives, afférent à la présence d'un étau.

La visite s'achève à 16 heures 45.